



## Salvamento Marítimo rescata a 79 personas a bordo de un cayuco a 140 millas al sur de Tenerife

18-Jun-06. El Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento rescató esta tarde a 79 personas a bordo de un cayuco que se encontraba a 140 millas al sur de la Isla de Tenerife.

Un avión del Servicio Aéreo de Rescate (SAR) comunicaba a última hora de la tarde de ayer al Centro de Coordinación de Salvamento en Tenerife el avistamiento de un cayuco a 140 millas al sur de la Isla de Tenerife.

Desde este Centro se envió al lugar al buque de salvamento "Punta Salinas", que se encontraba por la zona en servicio de vigilancia, y que localizaría la embarcación con las primeras luces del día.

El Punta Salinas escoltó al cayuco hasta que la embarcación de intervención rápida "Salvamar Alphard", con GEAS a bordo, se hizo cargo de su escolta hasta al Puerto de Los Cristianos, donde finalmente sus 79 ocupantes fueron desembarcados y atendidos por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad en la tarde de hoy.